



4T EN SAN LÁZARO PIDE "COMISIÓN DE LA VERDAD"

EL VICECOORDINADOR de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Alfonso Ramírez Cuéllar, se pronunció por crear una comisión investigadora de todo lo relacionado con el manejo del Fobaproa.

En entrevista indicó que es necesario que se conforme una "comisión de la verdad" para determinar

la responsabilidad legal de los funcionarios encargados del rescate bancario en 1994.

Asimismo, descartó la posibilidad de que se cancelen los pagarés que generó este instrumento, pero consideró que lo que sí se puede hacer es sancionar "a los responsables del atraco".

"Tendríamos que crear una comisión de la verdad, y tendríamos que revisar la actuación de los funcionarios, si se apegaron o no a la legalidad, y bien valdría la pena hasta sacar una lista de las diputadas y los diputados de esta legislatura que aprobaron aquella deuda", dijo.

Redacción